



# LMA

WORKWEAR 1880



## Visuels :



**NEW**

## Plus produit :



Triple piqûre  
Triple stitch



Rehausse  
lombaire  
Raised back



Renfort fond  
Reinforced  
bottom



Bandes  
rétro réfléchissantes  
Reflective tapes



Taille élastiquée  
côtés  
Elastic waist



Possibilité de  
rallonger la longueur  
de jambe de 5cm  
Possibility of  
lengthing up the leg  
of 5 cm



EN ISO 20471:  
2013+A1:2016  
Haute visibilité  
High visibility

# 1805 EMETTEUR

## Descriptif :

### **FR** Pantalon Haute visibilité bicolore

Fermeture bouton clou caché sous patte et braguette zippée - Ceinture élastiquée sur les côtés 4 passants + un large milieu dos - Ceinture réhaussée dans le dos intérieure en Oxford 300D - Poche main ouverture renforcée en oxford 900D et poche ticket - 1 grande poche cuisse gauche à rabat et soufflet, fermée par rabat et bandes auto-agrippantes - 1 poche cuisse devant à rabat et soufflet fermée par rabat et bandes auto-agrippantes - 1 poche dos fermée par rabat et bandes auto-agrippantes - 2 bandes rétro réfléchissantes segmentées bas de jambes devant et bandes pleines au dos - Triple surpiqûres - Ourlet magique + 4 cm

#### Composition :

Sergé 54 % coton 46% polyester - 300 g/m<sup>2</sup>  
Empiècements : Sergé 60 % coton 40 % polyester - 280 g/m<sup>2</sup>

Tailles : 38 à 60

Coloris : Orange fluo/Bleu foncé

### **EN** HI-VIS two-tones trousers

Hidden pin button fastening + zipped fly - Elasticated waistband - 4 loops + 1 wide loop at middle back - Raised back belt reinforced par Oxford 900 D at inner side - Hand pockets with oxford 900D reinforcement + ticket pocket - 1 wide thigh pocket at left side closed by flap and velcro fastening - 1 front thigh pocket at right side closed by flap and velcro fastening - 1 back pocket closed by flap and velcro fastening - 2 segmented reflective tapes at front - 2 full reflective tapes at back - 3 overstitches - Magic hem + 4 cm

#### Composition:

Sergé 54 % cotton 46% polyester - 300 g/m<sup>2</sup>  
Yokes: Sergé 60 % cotton 40 % polyester - 280 gr/m<sup>2</sup>

French sizes: 38 to 60

Colours: HI-VIS orange/Dark blue